



Inseguridad y finanzas públicas, desafíos inmediatos para Claudia Sheinbaum: Hugo Erick Flores

Una vez que rinda protesta como presidenta de México, Claudia Sheinbaum tendrá que enfrentar dos grandes desafíos que son el problema de la inseguridad y el problema de las



finanzas públicas, consideró el diputado federal de Morena, Hugo Erick Flores Cervantes.

Indicó que, si bien Sheinbaum Pardo llega al poder con una legitimidad tremenda y que la coloca en la historia como la primera presidenta de la República, tampoco se

puede ocultar que llega en un momento complicado en el país... Entonces, agregó el diputado Hugo Eric Flores Cervantes, Claudia Sheinbaum llega a la Presidencia con muchos retos, pero también llega muy fuerte.

Indicó que con los nombramientos que ha hecho de los funcionarios que formaran parte de su gabinete, como en el caso de PEMEX, la futura presidenta de México está dando indicios "de por dónde va a ir, por dónde va a caminar y que es en sentido contrario a lo que ha venido pasando en los últimos seis años por lo menos en materia energética".

El diputado morenista comentó que, con la creación de la Secretaría de Ciencia y Tecnología, la presidenta electa está dando muestras del sello que va a tener su administración.

<https://tinyurl.com/5a32ztu3>